

News zu Kindern und Familie

[Gerichtsurteil nach „Sexting“](#)



Weil es nach wiederholten Vorfällen mit so genanntem „Sexting“ fällte das Amtsgericht Bad Hersfeld nun ein Urteil, nach dem ein Vater nun WhatsApp und weitere ähnliche Funktionen vom Smartphone seiner Tochter entfernen muss.

[Weiterlesen ... Gerichtsurteil nach „Sexting“](#)

[Längere Unterstützung für Alleinerziehende und Fahrverbot](#)



Familienministerin Schwesig bringt erneut neue Vorschläge in die familienpolitische Diskussion ein. Sie will alleinerziehende Eltern länger stattlich unterstützen, wenn der andere Elternteil den Unterhaltszahlungen nicht nachkommt. Neue Idee ist auch, säumigen Unterhaltspflichtigen den Führerschein zu entziehen.

[Weiterlesen ... Längere Unterstützung für Alleinerziehende und Fahrverbot](#)

[Kinder sind besser in der Schule, wenn sie viel lesen](#)



Im beschaulichen sächsischen Lichtenstein gab es auch in diesem Jahr während der Ferien einen Buchsommer für Kinder. Die Stadtbibliothek spricht mit der Aktion begeisterte junge Leser, aber Lesemuffel und gestresste Kinder an. Ziel ist es, die Kinder zum Lesen zu animieren und somit auch die schulischen Leistungen zu verbessern.

[Weiterlesen ... Kinder sind besser in der Schule, wenn sie viel lesen](#)

[Neue Erkenntnisse zur Wahrnehmung von Jugendlichen mit Essanfällen](#)



Wie die Forscher der Universität Leipzig nun herausfanden, nehmen Jugendliche mit Essattacken die Bilder von Nahrungsmittel anders wahr als Gleichaltrige ohne Essstörungen. Demnach schenken die Jugendlichen Bildern mit Essen größere Aufmerksamkeit als Bildern mit anderen Motiven. Die Wissenschaftler vermuten in dieser Aufmerksamkeit den Kontrollverlust beim Essen.

[Weiterlesen ... Neue Erkenntnisse zur Wahrnehmung von Jugendlichen mit Essanfällen](#)

[Untersuchungen vor der Einschulung](#)



In vielen Bundesländern geht die Zeit der Sommerferien langsam aber sicher vorbei, für viele kleine ABC-Schützen beginnt dann der Ernst des Lebens. Doch vor der Einschulung müssen die Kinder noch der Vor-Untersuchung absolvieren. Diese Untersuchung der Gesundheitsämter hat sich inzwischen bewährt.

[Weiterlesen ... Untersuchungen vor der Einschulung](#)

Kinder im Sommer häufig eincremen



Besonders an heißen und sonnigen Sommertagen wie zuletzt brauchen die Kinder immer wieder Sonnencreme. Das gilt vor allem dann, wenn die Kinder im Wasser waren oder verschwitzt sind. Kinder- und Jugendärzte raten daher aktuell wieder, Kinder alle zwei Stunden mit Sonnencreme zu versorgen.

[Weiterlesen ... Kinder im Sommer häufig eincremen](#)

Eltern wollen kurzen Schulweg



Viele Kinder aus dem so genannten Speckgürtel der Hauptstadt Berlin gehen in naheliegende Schulen in Brandenburg. Das stellt die Kommunen vor neue Herausforderungen. Viele Eltern wollen für ihre Kinder einen möglichst kurzen Schulweg.

[Weiterlesen ... Eltern wollen kurzen Schulweg](#)

[Künftig Kinder online in Kita anmelden](#)



Die Stadt Krefeld arbeitet offenbar aktuell an einem Verfahren, das es Eltern ermöglicht, die Kinder bald online in der Kita oder im Kindergarten anzumelden. Einige andere Kommunen berichten bereits von positiven Erfahrungen und verweisen auf die Vorteile. Derzeit müssen die Krefelder Eltern jedoch die Kinder noch persönlich anmelden. Der Online-Service soll ab Jahresende möglich sein.

[Weiterlesen ... Künftig Kinder online in Kita anmelden](#)

[Fettleber auch bei Kindern häufig](#)



Wenn Kinder und Jugendliche an Übergewicht leiden, hat dies auch Konsequenzen für die Organe. So lagert sich das überschüssige Fett auch in Organen wie der Leber ein. Experten gehen deshalb derzeit davon aus, dass etwa zehn Prozent der übergewichtigen Kinder auch von einer Fettleber-Erkrankung betroffen sind. Die Zahlen stammen aus dem aktuellen Bericht der Deutschen Gesellschaft für Gastroenterologie, Verdauungs- und Stoffwechselkrankheiten, kurz DGVS. Die gesundheitlichen Risiken einer Fettleber können erheblich sein.

[Weiterlesen ... Fettleber auch bei Kindern häufig](#)

[Kinder und Jugendliche abhängig vom Internet](#)



Gut fünf Prozent der Kinder und Jugendlichen gelten heute als abhängig vom Internet oder kurz internetsüchtig. Das zeigt eine Studie der DAK, die kürzlich veröffentlicht wurde. Dabei wurde deutlich, dass Eltern häufig auf klare Regeln verzichten und die Kinder durchschnittlich täglich 2,6 Stunden im Internet verbringen.

[Weiterlesen ... Kinder und Jugendliche abhängig vom Internet](#)

Seite 108 von 192

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [105](#)
- [106](#)
- [107](#)
- 108
- [109](#)
- [110](#)
- [111](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)